

新川町に大町・南町が合流

初の大賣出し開始

東部發展に大きく寄與

市内大町、南町は商店數が本町通り等に比較して少ない爲これ迄歳末、年始或は中元等の大賣出しは各個人毎によつて行はれて來たがそれは實績が上らぬばかりでなく日頃のお得意にも満足な謝恩は出來ないと大町の藤倉食品店主、南町の辰の口酒店主等が發起となつて新川町の商工會長葉暮太郎氏の肝入りで今回いる

「仕事よこせに」

相當な對策が必要

湯本自由労働組合の坂本義雄組合長は九日平職安所に完全就労を要求したがこの自由労務者の「職をよこせ」問題は平市を中心には内郷、湯本、好間、赤井の炭礦所在町村に於て急激に活潑化してきておりこれは共産黨のいう三月攻勢に一脈

矢郷炭礦の

通するものがあるのではなかと頗る注目される過般藤倉藏氏は労働爭議が激化して昨年八月來休山を讀み集めた防火宣傳ボスターに市役所え多數労働者が押けているがこん度經營を株式組織に改めて復活する事接のリーダーが共産黨員になつた、復活に就ては争いを受賞

新川町、大町、南町の三町が合流の上始めて景品付舊歲從業員も充分に嚴選し大体未聯合大賣出しを十日から百名位として月産を千トン開始したが景品等も相當にヒン味されて本町通りに劣らぬ趣向であり

一等も洋タバコ二等が鏡台一級酒等々五等迄空く

菊田劍友ク

ラブ

菊田劍友ク

正、中野茂の各巡査を十

日表彰した

正、中野茂の各巡査を十